

令和7年度 第2回 大阪市立中野小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立中野小学校

校園長名 牧野 美奈子

日 時	令和7年11月21日		
場 所	多目的室		
出席者 委員など	(委員長) 1名	(委員) 5名	(欠席委員) 2名
校園	(校長)	(教頭)	
区役所	(子ども教育)、(まちづくり推進)		
議題	令和7年度「運営に関する計画」中間評価について		
協議要旨	<p>協議の結果</p> <p>・運営に関する計画（中間評価）について、校長より教職員で話し合った結果を項目ごとに説明した。 また、令和7年度全国学力学習状況調査の結果概要について説明し、最後に承認を得た。</p>	<p>意見の概要</p> <ul style="list-style-type: none"> ・修学旅行の取り組みについて、今年度は本川小学校と交流をしたことが大きな成果となつた。他の学校にない、大変素敵なことと思う。 ・関西万博参加以降の取り組みも縦割り活動等に生かされ、仲間づくりによかった。 ・運動会（11月8日実施）は、今年はテントを建てずにできた。練習期間が長くなつたが、暑さを気にせず実施でき、概ね好評であった。 ・「心の天気」に子どもからコメントが記入できることが活用率の向上につながつた。児童用タブレットも配備され、環境が改善されてきた。ICT活用率目標80%以上の日を年間50%以上にすることも達成ができる見通しがたつた。 ・広島ではタブレットを教師が使っていると聞く。大阪市でも教員への導入を考えてほしい。 ・学力調査アンケートで「いじめはいけない」と答える児童が90%（大阪市82%）となつた。調査の結果も子どもの頑張りをほめたい。 ・桜宮高校サッカー部との交流などもあって、今後体力調査の結果も楽しみにしたい。 ・働き方改革として教職員が休みの取りやすい環境は？と聞かれるとまだまだである。ゆとりの日の設定など継続して取り組んでいく。 ・理科の点数が向上したのは専科教員による授業準備が大きい。算数専科教員はなぜ定着しないのかと思うが、児童の理解度の違いがあり、習熟の方が個々の計算のスピードに合わせやすい授業ができることが大きい。 ・都島工業高校への見学を今年度初めて実施。 ・プール水泳の実施減が報道によくあがつているが中野小はどうか。水の管理は大変だが、千葉すずさんの授業や着衣泳まで実施できた。 ・小学校での英語について、中学校で英語が嫌いになる子が多いので小中連携が大切と思う。 ・明日はまちづくり協議会主催の「なかのフェスティバル」です。みんなで頑張って盛り上げていきましょう。 	
協議資料	令和7年度運営に関する計画（中間評価）、令和7年度全国学力学習状況調査の結果		
備 考	傍聴者[0]名		